

# KADOMA PHOTO NEWS



## 桜を見ながらのんびりと砂子水路の桜

春の風物詩「砂子水路の桜」が花開き、砂子水路桜並木保存会による田舟が運行され、多くの人々が訪れました。桜が満開の週末にしか乗ることので

きない田舟。舟上から見る景色は、いつも見ている景色とは全く違う景色で、桜を存分に楽しむことができました。



## 親子で一緒に、認知症ジュニアサポーター養成講座!!

2月16日、なるなる子ども食堂で認知症ジュニアサポーター養成講座を開催しました。親子で参加し、認知症の理解を深め、17名が心強い認知症サポーターとなり

ました。親子で一緒に、カルタなどを通して、楽しく学ぶことができ、「なんとなく聞きにくかった認知症のことが聞けてよかった」「勉強になった」という感想が聞かれました。

## 🌸🌸🌸 がんばりました 🌸🌸🌸

**第36回全国高等学校選抜ローイング大会**  
男子ダブルスカル2000メートル  
8位入賞

寺内星陽さん (写真右)  
(府立桜宮高等学校2年)

ボートの甲子園といわれている大会に出場！憧れの天竜川で試合が出来たこと、ペアの橋本将士君(写真左)、顧問、コーチ、全ての方々に感謝です。男子ダブルスカル創部初8位入賞



## かどま大学 新歓祭

3月9日、ららぽーと門真でかどま大学の新歓祭が開催されました。かどま大学で学ぶ簡単ダンスやこどもバレエ、ギター&ウクレレをはじめとした練習成果の発表や自力整体、テ

コンドー体験、ヒーローショーなどのステージに、体操教室の跳び箱やマクロ教室、なんでも相談、ほかのブースが開かれ、多くの人がかどま大学に触れる機会となりました。



## 大阪エヴェッサ門真市民応援デー

4月5日・6日におおきにアリーナ舞洲にて行われた大阪エヴェッサVS京都ハンナリーズの試合に、市在住・在学の小中学生を無料、そのほかの人を優待価格でご招待いただきました。

白熱した試合の末、大阪エヴェッサは両日ともに京都ハンナリーズとの京阪ダービーに見事勝利しました。今後も大阪エヴェッサに熱いご声援のほどよろしく願いいたします。



## KADOMA 中学生勉強会

3月19日、ルミエールホールでKADOMA中学生勉強会の卒所式が開催されました。KADOMA中学生勉強会は、大学生のボランティアグループで、毎週15名程の大学生が参加し、中学生への学習支援活動や居場所づくりに取り組んでいます。

生への感謝状が授与されました。関西学院大学を卒業する木原未緒さんは「笑顔が溢れる素敵な会でした。温もりと成長のきっかけをくれたこの活動に携われたことを光栄に思います」と振り返りました。

この日は、約1年間学んだ中学生30人が卒所をするにあたり、大学生が企画したレクリエーションなど楽しい和やかな雰囲気の中、中学生への卒所証書や記念品、大学を卒業する4年

KADOMA中学生勉強会では、現在、大学生ボランティアを募集しています。お問い合わせはKADOMA中学生勉強会へ直接。



KADOMA 中学生勉強会 ホームページ